

¿Está el (la) estudiante demasiado(a) enfermo(a) para ir a la escuela?



Puede ir a la escuela si:

- Tiene secreción nasal o un poco de tos, pero ningún otro síntoma.
- No tiene fiebre y no ha tomado ningún medicamento para bajar la fiebre en las últimas 24 horas.
- Dolor de estómago leve.
- Tiene los ojos irritados con o sin secreción acuosa leve y sin ningún otro síntoma.



Se debe quedar en casa si:

- Tiene una fiebre de 100,4 °F (38 C°) o superior.
- Ha tenido vómitos y / o diarrea en las últimas 48 horas.
- Tiene mucha tos y no puede participar en las actividades escolares.



Busque atención médica si tiene:

- Fiebre de 100,4 °F (38 °C) o superior y cualquiera de los siguientes síntomas: dolor de oídos, dolor de garganta, sarpullido, dolor de estómago, dolor de cabeza o dolor de dientes.
- Dolor de estómago intenso o fiebre, heces con sangre o negras, o está deshidratado(a) (tiene cansancio, somnolencia, boca seca) y / o no ha orinado en las últimas 8 horas.
- Tos intensa, fiebre o dificultad para respirar, o si tiene asma.
- Ojos irritados con fiebre, secreción espesa, hinchazón, dolor o lesión ocular.
- Sarpullidos con ampollas, supuración, dolor, aspecto similar a moretones y / o fiebre.
- Enfermedad o lesiones graves.
- Si está preocupado(a) y / o el (la) estudiante tiene un problema de salud continuo.
- PIDA UN CERTIFICADO MÉDICO PARA LA ESCUELA.

Notifique a la escuela si el (la) estudiante va a faltar a clase.

Spanish

Guía de salud para la escuela

Envíen a los estudiantes a la escuela si están sanos en general y pueden participar en las actividades diarias.



Comuníquese con la enfermera de la escuela o con el médico del (de la) estudiante si no sabe si debe enviarlo(la) a la escuela o si tiene alguna preocupación específica sobre su salud.



Para más información, consulte: www.apsva.us/health-safety/illness